



► CLAUDIA SHEINBAUM FELICITA A SENADORES POR APROBAR REFORMA JUDICIAL P.4

SHEINBAUM Y AMLO CELEBRAN APROBACIÓN DE REFORMA

Consideraron que se ha cumplido con el mandato del pueblo

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La próxima mandataria de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y el presidente Andrés Manuel López Obrador se dijeron satisfechos y felices por la aprobación de la reforma al Poder Judicial en el Senado de la República, al considerar que será benéfica para el país y que se ha cumplido con el mandato del pueblo.

“Ya es un hecho y es muy buena para México, expresó Sheinbaum Pardo, al asegurar que la reforma fortalecerá la impartición de justicia en el país y pondrá fin a los rezagos de corrupción y privilegios en el sistema judicial.

También se pronunció respecto al paro que mantienen los trabajadores del Poder Judicial, del que dijo que no deberían cobrar sus salarios. “Es muy cómodo no trabajar y seguir co-

brando salarios de 400 mil o 150 mil pesos al mes”.

Durante la conferencia mañanera, Andrés Manuel López Obrador mencionó que “a mí me agrada” su aprobación, “con cualquier voto” porque “creo que es importantísimo el terminar con la corrupción y con la impunidad”.

Agregó que “México va a dar un ejemplo al mundo”, luego de reiterar que en el Poder Judicial no se imparte justicia y que los jueces, magistrados y ministros sirven a una minoría rapaz que se ha dedicado a saquear al país y son responsables de la decadencia del país.

Consideró que se debe ver “el beneficio que va a significar para el futuro de nuestro país el que puedan los jueces impartir justicia por haber sido electos por el pueblo, no por las cúpulas del poder”. ●